

## El ITC celebra el Día de la Mujer en la Ingeniería

### CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) celebró ayer 23 de junio 2023 el Día Internacional de la Mujer en la Ingeniería, un día especial para homenajear a aquellas mujeres que ejercen una profesión en la que mayoritariamente abundan hombres. Este día pretende concienciar y sensibilizar a nivel internacional la importancia de esta profesión a la que cada vez, por fortuna acceden cada vez más mujeres.

En el ITC más de un 60% de la plantilla está compuesta por mujeres y de ellas, un total de 59 son tecnólogas, con un perfil mayoritario en Ingeniería Química.

«En el Día Internacional de la Mujer en la Ingeniería, deseamos dar las gracias a todas por la labor incansable que desempeñan en su campo y por su excelencia en la investigación», dijo el ITC.